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ATA DA TERCE//RA t3") REUN/,AO ORDINARI,A REFERENTE AO SEGLíNDO (2") PER/,ODO
LEGISLATIVO ANUAL DE 2AX.
Aos vinte dias do mês de julho do ano de doís mil e vinte e três (20.07.2023), pelas dezenove
horas e tinta minutos (19h30min), com término âs vinte e uma horas e vinte minutos
(21h20min), na Escola Municipal São Vicente, sítuada a Av. Getúlio Vargas, centro, nesta
Cidade de Saloá, Estado de Pemambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro
de presença dos Vereadores (as) presentes na Sessâo; Maria Adriana Florentino Maciel Alves,

Guimarães de Araújo, José Paulo de Melo Sílva, José Ailton Carlos, José Francísco
Curuelo SíIya, Jucélio Pereira dos Sanfos, Vilma Lúcia Feneira de Barros, Lucineide de Oliveira
Soares, Reinaldo Bana Nova de Melo, Gilvan de Freitas Lucena, e justificou a ausência do
vereador Jovacildo José da Silva, que justificou sua ausência, através, de ligação pra presidenta.
Com a ausência do Vereador Jovacildo José da Silva, na presente sessáo, a senhora
presidenta, convidou a vereadora Lucineide de Oliveira, para ocupar o cargo de Segundo
Secretário, que foi aceito pela Nobre Vereadora. Havendo quorum suficiente de Vereadores, a
Senhora Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, declara aberta, a presente Reunião
Ordinária SOB Á PROTEçÃO DE DEIJS, secretaríada peto Vereador Humberto Guimarães de
Araujo- 10 Secretário, e pelo Vereador Lucineide de Oliveira Soares- 2a Secretária. Em seguida,
canvidou a vereadora Lucineide de Oliveira Soares, para fazer a leitura de um treóho da Bíblia

que foi assisÍrUa por todos os presentes em pé. Prosseguindo, a Presídenta, fez a
Leítura da ata da reunião anterior, feíta à leitura da referída ata, foideclarada em votação, sendo,
a mesma, aprovada por unanimidade dos senhores (as) Vereadores (as) presenÍes. Em seguida,
foi feita a leitura da Pauta da Ordem do Dia, e aberto o Pequeno Expediente, que constou do
seguinte: Requerimento n.o 037/2A23, de autoria dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de
Barros; José Ailton Carlos, José Francisco Curuelo Silva, e José Paulo de Melo Silva, solicitando
ao Exmo. Sr. Prefeito desÍe Município de Saloá-PE, Rivaldo Alves de Souza Júnior, e ao llmo.
Sr. Paulo Cabral Silva Júnior, Secretário de Saúde desfe Município, que a casa de apoio da

Recife, seja aberta fodos os dias. Requerimento n.o 038/2023, de autoría dos
Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de Banos; José Ailton Carlas, José Francisco Curuelo Silva,
e José Paulo de Melo Silva, solicitando ao Exmo. Sr. Prefeito desfe MunicÍpio de Saloá-PE,
Rivaldo Alves de Souza Júnior, e ao llmo. Sr. Paulo Cabral Silva Júnior, Secretáio de Saúde do
Município, aquisição de uma ambulância para atender o distito de latecá, Povoado Gigante e
Povoado Serrinha da Prata, desÍe Município de Saloá-pe. Reguerimento n.o 039/2023, de
autoría dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de Barros; José Ailton Carlos, José Franclsco
Curuelo Silva, e José Paulo de Melo Sr7ya, solicitando ao Exmo. Sr. Prefeito desfe Município de
Saloa-PE, Rivaldo Alves de Souza Junior, e ao llmo. Sr. Paulo Cabral SÍlva Júnior, Secretário de
Saude do Município, que seja feita a coleta de sangue. dos moradores do Distrito de latecá, seja
feita no posÍo de saúde da referida localidade, desÍe Município de Saloá-pe. Reguerimento n.o
04A/2023, de autoria do Sr. Vereador Humberto Guimarães de Ara(tjo, solicitando que seja
encaminhado ao Exmo. Sr. Rivaldo A/ves de Souza Júnior, Prefeito Municipal, e a Secretaria de
lnfraestrutura e Seruiços Públicos o presente requerimento, o qual REITERA o pedido formulado
por intermédio do requerimento no 030/2021, de 08 de abril de 2021, que seja feita a encanação
de água nas 25 (vinte e cinco) casas, residentes no Sítio Catimbau de cima, zona rural, desÍe
municÍpio de Saloá-pe. Requerimento n." 041/2023, de autoria do Sr. Vereador Humberto
Guimarães de Araújo, solícitando que seja encaminhado ao Exma. Sr. Rivaldo Alves de Souza
Júnior, Prefeita Municipal, e a Secretaria de lnfraestrutura e Seruiços Públicos, o presente
requerímento, o qual solicita: a manutenção em estrada rural da gruta do Sítio Catimbau, que dá
acesso as estradas: Gruta dos DÍag Latões, Campo Su.yb e para a estrada principal, desúe
município de Saloá-PE. Requerimento n.o 042/2023, de autoria dos Vereadores (a) Vilma Lucia
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Feneira de Banas: José Ailton Carlos, José Franclsco Curuelo Silva, e José Paulo de Melo Silva,
solicitando ao Exmo. Sr. Prefeito desfe Munícípio de Saloá-PE, Rivaldo Alves de Souza Junior, e
a Secretaia de lnfraestrutura e Serviços Publicos: a construção de uma passagem molhada no
Sítio Bano de Souza, que dá acesso a estrada da Sítio Catimbau, proximo a residência do Sr.
Agenor, nesfe municípío de Saloá-PE. Requerimento n.o 043/2023, de autoria dos Vereadares
(a) Vilma Lúcia Ferreira de Barros; José Ailton Carlos, José Francisco Curvelo Silva, e José
Paulo de Melo Silva, solicitando ao Exmo. Sr. Prefeíto desÍe Município de Saloá-PE, Rivaldo
Alves de Souza Júnior, e a Secretaría de lnfraestrutura e Serur'ços Públicos: a construção de
uma passagem malhada no Sítio Sanfa leresa, que dá acesso ao Sitio Maciel, próximo a
residência do Sr. Ciço, neste municípia de Saloá-PE. A Presidenta, facultou a palavra aos
vereadores (as), para que caso gueiram fazer as suas justificativas oral, em referéncia aos
requerimentos, apresenfados. Pediu o uso da palavra o vereador José Ailton, que saudou a
todos e drsse: Os requerimentos de numeros 042 e 043, faz referência a duas passagens
molhadas, pois, uma fica localizada proximo â casa do Sr. Agenor, na localidade, que dá acesso
ao Sitio Catimbau, e a cidade de Saloá. Relatou, ainda, que as dificuldades dos moradores da
zona rural é imensa durante esse período de inverno, e que fodos tem visto as dificuldades dos
moradores da zona ntral, durante esse fempo de inverno, tendo hoje, a necessrdade, de fazer tal
reinvindicação, atendendo um pedído dos moradores da localidade. A outra passagem é no Sitio

Tereza, quem vem do Sitio Maciel, com acesso à esco/a Santa Tereza. Por fim, pediu o
e a comprcensão dos demais vereadores. Em seguída pediu o uso da palavra, a

vereadora Vilma Lúcia, para fazer sua justificativa oral, em relação aos requerimentos de sua
autoria, que saudou a todos e disse, que sobre o requerimento da casa do apoio do Recife, já
falou na reunião anterior, e pede no requerimento, que a casa de apoio seja aberta fodos os días
(feriados e finais de semanas). Relatou, que esfeve no Recife, em um final de semana, e não foi
acolhída por conta que a casa esfava fechada. A casa de apoío já é uma ação que funciona na
município, sabemos da importância, por isso, so/icita, que a casa seja aberta, diaríamente, para

as pessoas gue necessr'farem da referída casa de apoio. O requerimento que trata da
nós solicitamos uma ambulância para o povoado Seninha da Prata, e uma

pra ficar de prontidão no PSF do Distrito de latecá, pra dá assrsféncra, também, aos
Sífios adjacentes e o Povoado Gigante. Continuando sua fala a vereadora citou o caso da jovem
Rosileia, que veio a óbito, segundo o diagnostico do médico, o problema da jovem se agravou,
devido à demora do socono, não tinha ambulância, e quando o SAMU foi acionado houve uma
demora grande, até o SAMU prestar socotro. E devido à demora, a vítima, Rosineía, perdeu,
aproximadamente, cinco litros de sangue, pela demora do socorro, e também, devido a falta de
socorro, rápido, o seu prímo, foi acometído de uma infecção na pema. A demara tem sido muito
grande para socoffer os pacientes, é um desespero para a pessoa que está doente e para os
seus familiares. Continuou sua justificativa, referente ao Requerimento, onde solicita a coleta de
sangue no PSF do Distito de latecá, que sempre teve sua coleta, e fazendo os cálculos um
exame simples de sangue, só pra vim marcar um exame em Saloá, cusfa vinte e quatro reais, e
pra vim fazer e mais vinte e quatro reais, fora alimentação e o tempo. A volta da coleta de
sangue na comunidade vem de certa forma, trazer um atendimento mais digno, humano e
econômica, que beneficiará toda comunidade e os sífios vizinhos. Havendo, justificado, conta
com o apoio dos demals pares, Passou a fazer uso da palavra, o vereador Humbefto
Guimarães, inicialmente, presÍou suas condolências aos familíares pelo falecimento do seu
amigo Joaquim, da Prata, e a todos da família Silvino, pela morta de Cicero Silvino. Sobre os
seus requeimentos, drlsse, que o prÍmeiro é sabre a água de alguns casas do Catimbau de cima,
já tem até uma pafte de encanação, e solicita ao Gestor e a Secretaria de lnfraestrutura, como
representante da comunidade, se sensibilizou com a situação, pois, não é mais tempo de
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canegar água em uma caffoça. Sobre a questão de vias de acesso, o Catimbau é uma região
que tem essas grutas, e o aceso até a estrada príncipal, nesse período de chuva, e/e se toma
muito dificultoso, e quando for amenizando a chuva, é tempo de fazer alguma coisa. Tendo a
necessidade da recuperação do citado acesso ate pelo fato de prestar socorro as pessoas gue
ali residem, quando, esÍâo necessitadas de atendimento médico e outras necessrdades de se
locomover para outras localidades, e outros fins. Peço ao Gestor, que veja essa demanda e
peço o apoio dos nobres pares. Após, a Presidenta, na sua fala, se solidarízou com a família
enlutadas de Joaquim, da Vila de latecá, e também com a família Silvino, pela perca do Sr.
Silvina. Que Deus possa confortar os fami[íares. Em seguida, a presidenta, apresenÍou os
requerimentos em votação na seguinte sequência: Requerimento n.o 037/2023, de autoria dos
Vereadores (a) Vilma Lucia Feneíra de Banos; Jose Ailton Carlos, José Francrsco Curuelo Silva,
e José Paulo de Melo Silva. Sendo, o mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores
presenÍes. Requerimento n.o 038/2023, de autoria dos Vereadores (a) VÍlma L(tcia Ferreira de
Barros; Jose Ailton Carlos, José Francísco Curvelo Silva, e José Paulo de Melo Sr7ya. Sendo, o
mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores presenÍes. Requerimento n.o 039/2023, de
autoria dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de Barros; José Ailton Carlos, José Francisco
Curuelo Silva, e José Paulo de Melo Silva. Sendo, o mesmo, aprovado, por unanimidade dos
vereadores presenÍes. Requerimento n.o 040/2023, de autoria do Sr Vereador Humberto
Guimarães de Araujo. Sendo, o mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores presentes.
Requerimento n.a 041/2023, de autoria do Sr. Vereador Humbefto Guimarães de Araújo.
Sendo, o mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores presenfes. Reguerimento n.o
04U2023, de autoria dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Feneira de Barros; Jose Aitton Carlos,
José Francrsco Curvelo Silva, e José Paula de Melo Silva. Sendo, o mesmo, aprovado, por
unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento n.o 043/2023, de autoria dos
Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de Barros; Jose Aílton Carlos, José Francr'sco Curuelo Silva,
e José Paulo de Melo Sr7va. Sendo, o mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores
presenÚes. Assim sendo, passou-se para a Ordem do Dia, que constou do seguinte:
Proieto de Decreto Legislativo n. 001/2023, de autoia dos Vereadores (as) da Câmara

de Saloá, Ementa: Concede Titulo Cidadão Hononrio Saloaense ao Reverendíssimo
Dom Paulo Jackson Nobrega de Sousa, Arcebispo Eleito da Arquidiocese de Otinda e
e 2a Vice-Presídente da CNBB, em reconhecimento pelos seus relevantes seruços

presÍados ao Município de Saloá-PE. (segunda votação). Projeto de Decreto Legislativo n.
0042023, de autoria da Presidenta da Câmara Municipal de Saloá, Exma. Sra. María Adriana
Florentino Maciel Alves. Ementa: Concede Titulo Cidadão Honorárío Saloaense ao
Reverendíssimo Senhor Padre Rodigo Venícius de Lima, pelos relevantes serurços presÍados
ao Município de Saloa-PE. (segunda votação). Projeto de Decreto Legistativo n.003/2023, de
autoria da Presidenta da Câmara Municipal de Saloá, Exma. Sra. Maria Adriana Florentino
Maciel Alves. Ementa: Concede Titulo Cidadão Honorário Saloaense ao Reverendíssimo Senhor
Padre Cícero Felix da Silva, pelos relevantes seruÇos presÍados ao Município de Saloá-PE.
(segunda votação). A senhora presidenta, fez a leitura dos Referidos Decretos Legistatívos, que
constam em pauta. e dos Pareceres da Comissáo de Constituição, LegÍstação, Justiça e
Redação FinaÍ de Leis, em referências aos Decrefos legrstativos n.A01/2023, 00?J2023 e
003/2023. Em seguida a presidenta, apresentou, em votaçáo, os Decretos Legistativas, na
seguinte sequência: Projeto de Decreto Legislativo n, (n1/2023, de autoria dos Vereadores
(as) da Câmara Municípal de Saloá, Ementa: Concede Títuto Cidadão Honoráio Saloaense ao
Reverendíssimo Senhor Dom Paulo Jackson Nóbrega de Sousa, Arcebispo Eteito da
Arquidiocese de Olinda e Recife e 20 Vice-Presidente da CNBB, em reconhecimento pelos seus
relevantes seruigos presfados ao Município de Saloá-PE. Aprovado, em segunda votação, por
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unanimidade dos Vereadores Presenfes. Projeto de Decreto Legislativo n. 002/2023, de
autoia da Presidenta da Câmara Municipal de Saloá, Exma. Sra. Maria Adriana Florentino
Macíel Alves. Ementa: Concede Titulo Cidadão Honorário Sa/oaense ao Reverendíssimo Senhor
Padre Rodrigo Venícius de Lima, pelos relevantes serviços presúados ao Município de Saloá-PE.
Aprovado, em segunda votação, por unanimidade dos Vereadores Presenfes. Projeto de
Decreto Legislativo n. 003/2023, de autoria da Presidenta da Câmara Municipal de Saloá,
Exma. Sra. Maria Adriana Flarentino Maciel Alves. Ementa: Concede Titulo Cidadão Honorário
Sa/oaense ao Reverendíssimo Senhor Padre Cícero Felix da Silva, pelos relevantes serur'ços
presúados ao MunícÍpio de Saloá-PE. Aprovado, êffi segunda votaçãa, por unanimidade dos
Vereadores PresenÍes. Dando continuidade aos trabalhos, foi aberto o Grande Expediente.
Pediu o uso da palavra, o vereador José Francisco, que foi concedido pela presidenta, na sua
fala, o vereador prestou suas condolências a toda família Silvino, pelo falecimenta de seu amigo
Cicero Silvíno, um ser humano muito bom, querido, alegre e muito conhecido no município, ficou
muito tríste coín essa notícia. Após, pediu o uso da palavra, a Vereadora Vilma Lúcia, que foi
concedido pela presidenta, inicialmente, a vereadora prestou sua solidariedade à família de
Cicero, seu amigo, e também ao seu amígo, conterrâneo Joaquim, um jovem muíto conhecido e
trabalhador que partiu jovem aos trinta e seis anos, que Deus conforte o coração dos familiares
e e/es descanse em paz. Em relação ao seu pronunciamento na sessâo anterior, disse, que
seus minufos são cronamentados e as vezes ela não consegue concluír suas palavra. As
pessoas sempre díz que ela fala muito, mas o que trazemos para essa Casa, são as temáticas
que a população nos cobram, sabe que suas palavras não agradam a todo mundo, e as yezes
escuta na rua alguém dizer: que o vereador drsse, que o povo não gosta das suas palavras, mas
não está aqui para agradar os seus amigos, que tem o seu respeito e são cidadãos de bens.
Está aqui, para cumprir o seu papel, e que por rsso que nunca foi situação. E fez um pedido a
Presidenta, para que a mesma, seja flexível nesse sentido, porque esÍamos aqui trazendo o que
as pessoas pedem, esclarece, ainda, não querer guerra com seus colegas e nem com a
presidenta, porque é uma pessoa que admira, inteligente e muito sábia, que tem conduzido
muito bem esta Casa. Porém, esÍamos vendo ela canegando as funções da Casa, praticamente,

pois, ainda não viu nem o primeiro, nem o segundo secretário, e nem a vice presidente,
as suas funções. Relatou, ainda, na sua fala, que na semana passada, usou da palavra

dízendo, que tem uma admiração enorme pelo secretário de saúde, e pelo diretor da unidade,
que são dois cidadãos que tem lutado pela saúde do município, mas, Íodos nóg sabemos, das
carências. Em relação ao concurso é uma forma de se moralizar, e de democratizar o seruiço
público, para que não tenha direito de trabalhar, somente, quem é indicado e vota no gaverno.
Perante a Constituição, que tem direito de trabalhar, é quem passa por uma prova, uma seleção.
Continuando sua fala, disse, que quando sair dessa casa, que ter a consciência pelo zelo no que
faz, e se algum colega não gosta de ouvi-la, não pode fazer nada, porque ela traz o que as
pessoas lhe reivindicam. Por fim, falou sobre a questão do desconfofto, quando pega o celular,
recebeu três ligações, rnas, não abriu, e que apenas estavam lhe perguntando, quando iam
votar as aulas e quando iria ter a fiscalização dos carros, mas, quando abriu o celular, viu logo
que a presidenta já olha. Drsse, que a presidenta já foi vereadora nessa casa, também, tem
muito respeita e carinho por sua pessoa, e não quer uma guerra com ela, e nem com as demais
vereadores, mas esfamos em uma tribuna, e Íemos que ter essa /iberdade de atender uma
lÍgação, se for necessário. A Presídente, no uso da sua fala, se dirigiu a vereadora Vilma Lúcia,
respondendo o seu questionamento a respeito da flexibilidade nas sessÕes, esclarece a
Presidente, que a detenninação dos quinze minutos, nãa é so em referência a vereadora, mal,
sim, a Íodos os vereadares que usam a Tribuna no Grande Expediente, que ao facultar a palavra
ao orador, já alerta o tempo de quinze mínutos, como determina o Regimento lntemo. Em
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relação ao questionamento do uso do celular, a presidenta, esclareceu, que estamos em um
Plenárío em uma Sessáo de um Poder, não é correto, e não admite vereador esta fazendo uso
de celular, pois atrapalha os trabalhos da sessão, tamando-se Ínviável tal uso, e inconveniente.
Deixando bem claro, a presidenta, que caso haja a necessida de, ou tigação de urgência o
vereador se diriia-se a presidenta, que a mesma concede a suspenção- ou §uspende ãsessão,
para que o vereado,i possa tender as suas ligações, ou a necessrdade de fazer uso do celular.
Se dirigindo, ainda, a vereadora, a presidenta, dlsse que, a mesma, usa celular nas sessões,
inclusive, no víva voz, tronando-se preiudicada a condução da sessão. Em relação, as leituras
das matérias serem feitas pela a presidenta, disse, que não sabia que i sua leitura a
incomodava, dirigindo-se a vereadora, drsse que já mititou em outros tegislaturas nesÍa Casa,
iuntamente, com a vereadora Vilma, e o primeíro secretário e segundo seõretário, não faziam as
leituras das matéias, e ela sempre comungou com essa sifuação. Justificou, ainda, que o
vereador Humbeúo Guimarães, prímeiro secretário, informou, a ela, presidenta, que está tendo
dificuldade visual, o que ímpossibilita do mesmo, efetuar, as leituras das refeidas materias nas
sessões, e que ela, presidenta, não se incomoda, nem acha sobrecarga fazer as leituras, pois,
ela em outras legislaturas, fazia as leituras das matériag aÍé pelo fato de ter uma habilidade em
realizar uma leitura mais rápida. Voltando, a questão do celular, drsse, que nas proximas
sessões irá tomar as providencias, e se for o caso, vai fazer uma portaria com alguns
determinações, a respeito, do usa dos celulares nas sessões. Em seguida, pediu o uso da
palavra, a vereadora Lucineide, saudou a fodos e iniciou suas palavras agradecendo a Deus por
mats um dia e por mais uma reunião. Parabenizou a presidenta peto Projeto de Decreto,
concedendo o título de Cidadão Honorário saloaense ao Padre Rodrigo, a Dom Paulo Jackson

e ao Padre Cicero, juntos e/es Íe feíto um belíssima trabatho com muita dedicação a
toda comunidade católica da nossa Paroquia. parabenizou os requerimenÍos dos vereadores da
base oposicionista, pedindo que a casa de apoio seja aberta Íodos os dras, pors doença não tem

nem hora para acontecer. Sobre o requeimento pedindo o transporte para a saúde
ulância) drsse, que já pediu ao Prefeito e ao secretário de transporte do município, para

a ambulância, que infelizmente, quebra muito e precisam sempre está alugando
transporte quando não tem ambulância no hospitat. Fez um apelo em nome de tada população,
ao prefeito do Municípia, e ao SecretarÍo de Transporte, para gue os mesmos, providencie uma
ambulância em condições, melhores, para a comunidade da Seninha da Prata, pois já faz mais
de quinze dias que está sem funcionar, a ambutância da lacalidade. Frísando, ainda, a
importância do veículo ou ambulância, até peto fato de serem loca{idades distantes, além das
estradas, que nesse período de chuva, dificulta ainda, o acesso ao hospital aqui na cidade de
Saloá. Deixou seus agradecimentos ao motorista Adriano, da fisioterapia e hemodiálise, que tem
ajudado bastante nessa questão. Pediu ao Gestor e ao Secretaio de Transporte, que mande a
Patro a pedida dos moradores para fazer as esfradas do Povoado Seninha da Prata e dos
SíÍios; Pindaba, Caldeirãa, Riachão e Camaratuba. E também, pediu a troca dos braços dos
posÍes com lâmpadas para a rua da lgreja de Santa Quitérta, até o PSF da nossa comunidade
(os moradores reclamam da escuridão). Por fim, agradeceu ao Prefeito pela pass agem molhada
da sua comunidade Seninha da Prata que está sendo recuperada, e pela continuídade da obra
do colégio da referida comunidade. Passou a fazer uso da palavra, o jovem Jasé Antônio,
Missionário da Paroquia São Vicente de Paulo, e responsávet peto grupo-de Santa Dulce, vem
representante toda comunídade da Cohab Nova, usou da palavra, recentemente vão construir a
capela de Santa Dulce, que é a Padroeira da Cohab Nova, e esÍâo passando para pedir,
humildemente, aos vereadores gue puderem ajudar na construção da capela da tocatidade, ao
tempo, que informa, qlle este ano, será realizada a primeira fõsta de Santa Dulce, ministrada
pelo padre Rodrigo Lima, o qual, esfá se despedindo da nossa paroquia, como é de
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conhecimento de Íodos, e esfâo precisando de doações para a referÍda festividade. Pediu, ainda,

a todos vereadores, e a fodos que estão assrsÍíndo, através, das redes socials, humildemente,
se puderem ajudar. Agradeceu a presidenta, pelo o espaço concedído. A seguir a Presidenta,
canfere a normalidade dos trabalhos, não havendo mais nada para apresentar, discutir e

aprovar, em NOME de DEtlS, declara encerrada a presente Reunião Ordinária,
determinando o Secretário desúa Casa para fazer os procedimentos finais. E para constar,
eu, Humbefto Guimarães de Araújo, Primeiro Secretário, lavrei a presente ata, que depois
de tida e achada conforme vai, no final assinada por mim, pelos senâores vereadores e
pelas senhoras
subscrevo-me.

para que assím, produzam os seus efeÍÍos legais,

Saía das Sessões da Câmara Saloá, em 20 de 2023.
l. t

Maciel
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